



AM

AGNÈS MALECKI

Luxury Real Estate

8 Pièces

225 m²

Réf. 1_V10008680

1 995 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cavalaire proche des plages et du centre ville - dans secteur résidentiel avec splendide emplacement vue mer éblouissante pour cette propriété de charme des années 2000 entièrement climatisée sur 2 niveaux d'une superficie de 225m2 édifiée sur terrain totalement paysager de 1046m2 ainsi qu'une piscine avec pool house et grand garage comprenant : rdc : séjour / salle à manger avec cheminée insert, bureau, bar, cuisine ouverte avec accès jardin, terrasses tout autour. Billard, cellier, chambre parentale avec dressing, salle de bain-douche/wc. Etage : hall d'entrée, salle de douche, terrasse, 03 ...

Cavalaire, near the beaches and town centre - in a residential area with a splendid location, this charming property, built in the 2000s, boasts a breathtaking sea view. Fully air-conditioned, it spans two levels and offers 225 sq M of living space on a 1046 sq M plot. The property also features a swimming pool with a pool house and a large garage. The ground floor comprises a living/dining room with an inset fireplace, an office, a bar, an open-plan kitchen with access to the garden and surrounding terraces, a billiard room, a pantry, a large bedroom with a dressing room, and a bathroom with ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





AM

AGNÈS MALECKI

Luxury Real Estate

www.residences-immobilier.com



AM

AGNÈS MALECKI

Luxury Real Estate



AM

AGNÈS MALECKI

Luxury Real Estate



AM

AGNÈS MALECKI

Luxury Real Estate